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Quand le Ministre de l’économie et candidat à la Mairie d’Annecy
invite les Maires haut-savoyards au sein du Ministère de

l’économie…

C'est une invitation séduisante qu'ont reçu bon nombre de Maires de Haute-Savoie le mois dernier ...
Une invitation à une réception qui sera donnée ce soir, Mercredi 20 Novembre, au 139 rue de Bercy,
le Ministère de l'économie, des finances et de l'industrie !

L'invitation précise :

"Madame le Maire, Monsieur le Maire,

Mesdames et Messieurs les élus,

A l'occasion du 106ème Congrès des Maires,

Monsieur Antoine Armand, Ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie,

et les Parlementaires de Haute-Savoie,

ont le plaisir de vous inviter à un temps convivial qui se tiendra le

Mercredi 20 Novembre 2024 à 18h30 au Ministère de l'Economie, des finances et de l'Industrie

139 rue de Bercy, Paris 12ème

Hotel des Ministres - Salon Debré

Nous vous remercions de bien vouloir nous confirmer votre présence par retour d'email à l’adresse suivante :
sp.minefi@cabinets.finances.gouv.fr, avant le jeudi 14 novembre.

Nous vous prions de bien vouloir nous préciser si vous souhaitez être accompagnés de vos conseillers
municipaux, afin que nous puissions vous indiquer si la capacité d'accueil le permet.

Avec nos respectueuses salutations"



Alors qu'Antoine Armand, actuel Ministre de l'économie, s'est déclaré candidat à la Mairie d'Annecy
pour les prochaines élections Municipales, il est étonnant de le voir inviter les Maires de Haute-Savoie à
une réception, aux frais de son Ministère ... Donc aux frais de ses concitoyens !

Alors comment justifier l'organisation de cette soirée ?

Serait-ce pour une réunion de travail en compagnie des élus de Haute-Savoie venus au Congrès des
Maires ?

Ou plutôt pour resserrer les liens en vue de s'attirer le soutien, ou du moins la bienveillance, des élus
locaux pour devenir lui-même, Maire d'Annecy ?

Dans tous les cas, cette utilisation de l'argent public par le Ministre de l'économie pose de nombreuses
questions, à commencer par celle de l'éthique et de l'utilisation de l'argent public. Tout particulièrement
dans un contexte où les économies pour réduire la dette publique sont conséquentes !

Quelle serait l'utilisation de l'argent public de l'actuel Ministre de l'économie, s'il devenait un jour, Maire
d'Annecy ?
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